



UN LIS DU CANADA

Zéphirin Verreau

(1871-1891)

"Aimer MARIE de plus en plus, telle est ma devise"

(Notes intimes.)

LES PROMESSES DU PRINTEMPS

ERTAINES âmes ont comme par instinct le sentiment des choses surnaturelles: ouvertes spontanément aux impressions de la piété chrétienne, saisissant par intuition toute l'économie de la vertu, on les voit s'élever

d'un seul bond à des hauteurs que les autres n'atteindront qu'à grand'peine après mille efforts souvent infructueux. Le Seigneur a pour elles un amour de prédilection; qu'elles lui soient constamment fidèles, et sa grâce en fera des saints.

Zéphirin Verreau fut du nombre de ces âmes privilégiées. Il avait à peine trois ans, que sa mère le surprénait dans sa chambre à prier Dieu: accompagné d'ordinaire de quelque bambin de son âge, il s'agenouillait au pied de l'image des Sacrés-Cœurs de JÉSUS et de MARIE; les mains jointes et les

